
AC Chat: 2017-06-14 Formation of the Future LACRALO 
Council WG Call
Mario Aleman:Welcome to the Formation of the Future LACRALO Council Working Group Call on Wednesday 14 June 2017 at 23:00 UTC

  Mario Aleman:Draft agenda:  https://urldefense.proofpoint.com/v2/url?u=https-3A__community.icann.
org_x_LU3wAw&d=DwIFaQ&c=FmY1u3PJp6wrcrwll3mSVzgfkbPSS6sJms7xcl4I5cM&r=EIZsRD5HkaWrY-
IOAapEBdyRwuZLXAVNnDN6t_SaXlQ&m=R49RVkyip4SwBg7rC8I6ire12Pv7A8wI0aYGrqOmj-
4&s=ah6ruL15jHgt82zf0OvHVXf0H_qpGaxKBVf3UwveQtU&e=

  Mario Aleman:Formacion Futuro Consejo de LACRALO FFCL-WG/Formation of the Future LACRALO Council https://urldefense.proofpoint.com/v2/url?
u=https-3A__goo.gl_jKIrwn&d=DwIFaQ&c=FmY1u3PJp6wrcrwll3mSVzgfkbPSS6sJms7xcl4I5cM&r=EIZsRD5HkaWrY-
IOAapEBdyRwuZLXAVNnDN6t_SaXlQ&m=R49RVkyip4SwBg7rC8I6ire12Pv7A8wI0aYGrqOmj-
4&s=8fzLWM4M2Ajm5zmMmiJUWoKb0KWZru2HUb1UWjwg6SA&e=

  Vanda Scartezini:hola Mario, Sylvial

  Silvia Vivanco:Hola Bienvenidos

  sylvia herlein leite:hola, buenas tardes , buenas noches!!!

  Silvia Vivanco:no es feriado

  Aída Noblia:hola a todos

  Silvia Vivanco:Bienvenida Aida

  Aída Noblia:escucho.. bien gacias Sylvia un saludo a todos

  Mario Aleman:Bienvenida Aida

  Vanda Scartezini:bienvenida Aida!!! bueno que entraste..

  Aída Noblia:Muchas Gracias Vanda.. me retrasé un poquito..

  Aída Noblia:Gracias Alberto , un saludo

  Aída Noblia:no no, me equivoqué.. mMario !!

  Mario Aleman:ahora si! gracias :)

  Aída Noblia: me equivoqué!! vine muy apurada pra llegar y mi cerebro me quedó en el camino :)

  Silvia Vivanco:Excelente leccion de los Daneses Vanda :)

  Vanda Scartezini:no lo creo Aida

  Vanda Scartezini:alberto no me cosntesta

  Vanda Scartezini:aun estea  online

  Vanda Scartezini:que bueno que lograste Harold

  Harold Arcos:Hola todas y todos! Disculpen la hora,,,,

  Harold Arcos:Sí mi Vanda! El tráfico terrible

  Aída Noblia:sí

  Silvia Vivanco:colocaremos el documento en la wiki

  Silvia Vivanco:mandanos el documento a postear Sylvia

  Aída Noblia:De acuerdo con esa redacción, me parece bien lo que sugirió suprimir Alberto

  Vanda Scartezini:gracias Humberto por participar

  Aída Noblia:alguna cuestión podría ser/

  Vanda Scartezini:harold no quieres hablar

  Harold Arcos:Por Adobe no parece subir el micrófono,,,,

  Harold Arcos:Voy a probar por teléfono,,,

  Aída Noblia:en lugar de "alguna falla''podría decir ' alguna cuestión"

  Aída Noblia:Velar o vigilar
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  Harold Arcos:Sí de acuerdo con @Silvia, en esa línea iba mis comentarios,,,

  Silvia Vivanco:Nuestro idioma es riquisimo en palabras

  Silvia Vivanco:asi que es bueno usar terminos que todos los paises entiendan bien :)

  Vanda Scartezini:como no es el mio, no hago sugerencia

  Aída Noblia:velar está bien

  Aída Noblia:estoy de acuerdo con la sugerencica de Alberto de agregar la palabra "colaborar  

  sylvia herlein leite:ok aida

  Silvia Vivanco:Yo recuerdo que habian opiniones en contra que este sea un "Executive Committee" con facultades superiores a las de Presidente y 
Secretario

  Silvia Vivanco:eso lo recuerdo de las discusiones de LA

  Aída Noblia:"colaborar con el liderazgo'  de LACRALO es la propuesta de Alberto..

  Aída Noblia:decía lo anterior referio al inciso f)

  Vanda Scartezini:pero mismo con la sugerencia de Alberto, que me aprece valida apra el item e) no cabe en el f) a mi ver

  Aída Noblia:En el a) tal vez se podría sacar la palabra "ejecutivo"

  Silvia Vivanco:MOU esta aca: https://urldefense.proofpoint.com/v2/url?u=https-3A__community.icann.org_display_LACRALO_LACRALO-2BOrganising-
2BDocuments&d=DwIFaQ&c=FmY1u3PJp6wrcrwll3mSVzgfkbPSS6sJms7xcl4I5cM&r=EIZsRD5HkaWrY-
IOAapEBdyRwuZLXAVNnDN6t_SaXlQ&m=R49RVkyip4SwBg7rC8I6ire12Pv7A8wI0aYGrqOmj-4&s=hPEUA0dGHzrRUlhMAZQ9mlC2taNJRMX9srmg--
lEYcE&e=

  Harold Arcos:Así es @Aída, también pienso que más clave que sacar una palabra es sacar los conceptos de supraestructura.

  Aída Noblia:Ok Vanda, también en el item e) la palabra adecuada parecería "promover '

  Silvia Vivanco:He revisado las reglas dice "Oficiales de LACRALO"

  Silvia Vivanco:"officers" en Ingles

  Harold Arcos:Gracias @Silvia, Oficiales u officers.

  Aída Noblia:me escuchan?

  Aída Noblia:proponer es presentar propuestas

  Aída Noblia:es más firme

  Silvia Vivanco:talvez dejen los dos

  Aída Noblia: me parece que promover no implica presentr propuestas

  Silvia Vivanco:y lo llevan a los demas miembros del grupo para seguir avanzando

  Harold Arcos:Eliminar la letra f)

  Silvia Vivanco:si es cierto no son excluyentes

  Silvia Vivanco:se complementan

  Harold Arcos:@Aída tiene la mano levantada

  Mario Aleman:Hola Aida, si deseas una llamada para poder hablar con mucho gusto.

  Aída Noblia:no estoy en la llamada decía que promover es menos liviano que proponer porque proponer es presentar propuestas que es algo más que 
promover me parece

  Mario Aleman:Alberto Soto, se ha unido a la llamada

  Vanda Scartezini:a mi esto esta incluso en el item a) y de acuerdo con harold

  Mario Aleman:Bienvenido a la llamada, Alberto

  Humberto Carrasco:de acuerdo con Aida

  Alberto Soto:Hola, lamento llegar tarde

  Aída Noblia:gracias Vanda

  Alberto Soto:Gracias Mario!
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  Vanda Scartezini:hola Alberto

  Alberto Soto:HolaVanda!

  Alberto Soto:nosotros, para no demorar

  Silvia Vivanco:Bienvenido Alberto

  Harold Arcos:Me gustaría preguntarle a el proponente @Carlos Vera sobre su visión.

  Alberto Soto:HolaSilvia!

  Aída Noblia:No soy partidaria de eliminar el inciso

  Vanda Scartezini:vamos a mantener  con los dos

  Harold Arcos:Volvemos a las funciones de los oficiales de LACRALO (Presidente y Secretaría)

  Aída Noblia:De acuerdo con Alberto y Vanda

  Alberto Soto:si

  Aída Noblia:sí pasar al siguiente

  Aída Noblia:De acuerdo con Alberto en suprimir desde la palabra evitar... me parece demasiado explicativo..

  Silvia Vivanco:en los puestos directivos de donde?

  Silvia Vivanco:de LACRALO o de ICANN?

  Aída Noblia:en todo caso ameritría otra redacción

  Harold Arcos:Exactamente @Vanda, mismo caso de arriba,,

  Silvia Vivanco:Directivos de LACRALO, del ALAC o de ICANN?

  Silvia Vivanco:Talvez incentivar el liderazgo?

  Harold Arcos:Qué significa "@Promover" para esta propuesta de item?

  Aída Noblia:Incentivar la particpación de los miembros de LACRALO  en los puestos directivos de manera equitativa en las diferentes regiones.

  Silvia Vivanco:tienen que especificar en que puestos directivos

  Harold Arcos:Esas son propuestas que puede hacer cualquier integrante de la región. Luego casi todas las funciones de Promoción, Velar, son de los 
líderes.

  Vanda Scartezini:tambien pienso que los miembros del consejo pueden ser maestros en capacitaciones

  Alberto Soto:ya hablé, perdón

  Harold Arcos:De acuerdo con Maritza,,Fomentar

  Vanda Scartezini:pelo assesorar es la funcion  sin sostituir  las funciones ,como esta en a)

  Vanda Scartezini:subregion - de acuerdo con Harold

  Harold Arcos:Es correcto

  Harold Arcos:se me cayó la llamada

  Vanda Scartezini:fomentar em portugues es fornecer recursos financieros apra se logar algo

  Mario Aleman:ok llamando ahora Harold

  Harold Arcos:evitemos reforzar los clichés que históricamente nos han causado conflicto,,,

  Harold Arcos:Oh Vanda! muy importante,,,

  Harold Arcos:Adigo me está conectando a la llamada

  Harold Arcos:Ya estoy en teléfono....

  Silvia Vivanco:anda Scartezini: fomentar em portugues es fornecer recursos financieros apra se logar algo

  Harold Arcos:Así es @Vanda,

  Aída Noblia:•de acuerdo con sacar esa parte que dice Alberto

  Harold Arcos:Sí, de acuerdo



  Harold Arcos:Sí @Sylvia,  de acuerdo +Action Item

  Harold Arcos:Esa es una interpretación muy personal Maestro, pero en Portugues se entiendo por aportar recursos metálicos como explicó Vanda.

  Harold Arcos:Excelente! +1

  Harold Arcos:ajajajajaja @Alberto

  Aída Noblia:•sí de acuerdo

  Vanda Scartezini:a mi si

  Vanda Scartezini:pero no el trabajo en la wiki

  Silvia Vivanco:La interpretacion se reanudara el 10 de julio

  Silvia Vivanco:osea que la llamada se tendra que programar para la semana del 10 de Julio

  Silvia Vivanco:se pedira un doodle

  Vanda Scartezini:de acuerdo Alberto

  Alberto Soto:ya estará terminado para esa fecha

  Alberto Soto:Muchas grcias!!! Saludos!!

  Vanda Scartezini:gracias al staff y interpretes

  Harold Arcos:Gracias a @Sylvia, @Vanda  a Staff e Interpretes!!!!

  Aída Noblia:Gracias a todos Buenas noches para todos !!

  Harold Arcos:Saludos a todos!!!

  Silvia Vivanco:Gracias a todos ! Buenas noches !!

  Silvia Vivanco:Gracias a nuestros interpretes!

  sylvia herlein leite:siiii, muchas gracias a todos!!

  sylvia herlein leite:avanzamos!!!
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